
Pièces 4 Pièces

Superficie 148 m²

Référence 2404693

Prix 421 000 €

Les Mages
Maison à vendre (30960)
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A  vendre,  limite  gard  ardeche,  secteur  les  mages  à  15km  d'ales,  une  maison

d'architecte construite en 2009 élevée d'un étage et composée d'une pièce à vivre

de 59m2 avec cuisine équipée, 3 chambres, 3 salles d'eau ou bain et garage, sur

un  terrain  attenant  de  3356m2  en  accoles  planté  d'oliviers  et  chênes  verts.  La

situation dominante et la vue hypnotique à 180° sur les cévennes avec ses lumières

toujours  renouvelées  du  levant  au  couchant  saisit  dès  l'entrée:  d'où  que  l'on  se

trouve, sur l'une des 2 terrasses ou au bord de la piscine, au coin du poêle devant

les larges baies vitrées de la ...

For sale,  gard ardeche, near les mages at  15km from ales,  an architect-designed

house built  in  2009,  one  floor  high  and composed of  a  living  room of  59m2 with

equipped kitchen, 3 bedrooms, 3 bath or shower-rooms and garage, on adjoining

terraced  3356m2  land,  planted  with  olive  trees  and  green  oaks.  The  dominant

location and hypnotic 180° view of the cevennes with its ever-changing lights from

east to west catches you from the entrance: wherever you stand, on one of the 2

terraces  or  at  the  pool,  by  the  stove  in  front  of  the  large  bay  windows  of  the

magnificent living room or in the master ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX
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